



Genussvolles Konzert und Lesung zugleich

Wolhusen Am Donnerstag, 15. Oktober, hat der Kulturverein KKLW Zihlenfeldlöchli seine Mitglieder und Gäste zu einem weiteren spannenden Abend eingeladen. Der freischaffende Schriftsteller und Musiker Beat Portmann aus Emmenbrücke stellte mit einer Mischung aus Konzert und Lesung seinen Roman «über Nacht» vor. Der Roman handelt von der jungen Journalistin Nora Gossenreiter, die kurz entschlossen statt an eine Premiere eines Volkstheaters zusammen mit ihrem Nachbarn und besten Freund Frank Landsteiner, einem Chansonnier mit Peter-Pan-Syndrom, zum nächsten Konzert seiner Band «Landsteiner» fährt. Auf ihrer Odyssee

durch Bars und Kneipen treffen sie auf schlaflose Zeitgenossen und werden mit den Geistern der Vergangenheit konfrontiert. Auf der Bühne wurde die Buchlesung dabei von der Formation «Landsteiner» musikalisch begleitet. Das Trio besteht aus den beiden Berufsmusikern Michael Leherbauer (Gesang), David Bokel (Piano) und dem Violinisten und Schriftsteller Beat Portmann. Die Grenze zwischen Lesung und den deutschen Chansons der «Landsteiner» wurde dabei kunstvoll und mit der nötigen Spannung vermischt – der Roman schien dabei zeitweise auf der Bühne zur Realität zu werden. Trotz angespannter Corona-Lage wurde die Buchlesung mit genü-

gend Abstand und einer Schutzmaske von gut 30 Mitgliedern besucht und der Kulturbend bei einer Tasse Tee oder einem Glas Wein genossen. Die nächste Veranstaltung vom Kulturverein KKLW im Zihlenfeldlöchli vom Donnerstag, 5. November, mit dem Pianisten Peter Zihlmann und der Band Troja kann aufgrund der verschärften Massnahmen vom Bundesrat und der aktuellen Corona-Lage nicht durchgeführt werden. Die abgesagte Veranstaltung mit Peter Zihlmann wird in den Herbst 2021 verschoben. Weitere Informationen zum möglichen Ersatzdatum und den nächsten Veranstaltungen sind unter www.kklw.ch zu finden. [Text nm/Bild wh]

Jahr die traditionelle Theatersaison nicht durchführen kann. Als Alternative waren kleine Konzerte mit Nachte-

willkommen. Zudem kann man sich für die Auftritte auch wieder als Projektsänger anmelden. Gerade nach der

Spieler 2021 wieder vors Publikum treten dürfen und freuen sich darauf, mit den Gästen auf ihr 30-Jahr-Jubiläum an-